

PRESSEMITTEILUNG **(PM-04-2018)**

BfK begrüßt Baumaßnahmen zur Wegebeleuchtung in Kaltenweide Vier Jahre nach Einbringung erfolgt die Umsetzung eines BfK-Vorschlags

Kaltenweide, 05. Oktober 2018

Der Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V. begrüßt die derzeitigen Baumaßnahmen in Teilen des Wohngebietes Weiherfeld-Ost, bei denen diverse stark frequentierte Fußwege mit einer Beleuchtung ausgestattet werden.

Bereits Mitte 2014 ist der BfK mit der Bitte an die Verwaltung sowie die Lokalpolitik herangetreten, diverse Fußwege im Bau- & Wohngebiet östlich der Bahnlinie mit einer Fußwegbeleuchtung auszustatten.

„Leider wollte oder konnte die Politik oder die Verwaltung unserer Bitte auf Prüfung unseres Vorschlags, den wir 2014 formuliert haben, nicht annehmen, den Ausbau der Fußwegbeleuchtung auf die Agenda zu setzen.“ blickt Florian Windeck – Vorsitzender des BfK - auf die im Sommer 2014 geführten Gespräche zurück.

Der BfK hatte den Vorschlag seinerzeit eingebracht, da diverse unbeleuchtete Wege im Wohngebiet auch in der dunklen Jahreszeit von sehr vielen Bürgerinnen und Bürgern aber auch den Schülerinnen und Schülern genutzt werden. Es handelte sich dabei um Wege, die direkt in Richtung des Bahnhofs Kaltenweide führen.

„Wir haben damals sehr viele Begründungen zu hören bekommen, warum eine Beleuchtung nicht möglich oder gewollt ist. So hieß es, es sei keine Stromzuführung vorhanden, die vom BfK benannten Wege seien keinen offiziellen Schulwege und die Räumfahrzeuge der Stadt könnten die schmalen Wege nicht befahren. Auch mögliche Beschwerden von Anliegern, die sich durch das Licht der Lampen beeinträchtigt fühlen könnten – Stichwort „Lichtverschmutzung“ wurden als Gegenargument genannt“, fasst Florian Windeck die Argumente von 2014 zusammen.

Einige der Argumente von damals gegen eine Beleuchtung scheinen heute kein Problem mehr darzustellen. Stromzuführungen wurden eingebracht und Lampenköpfe ausgesucht, die einer Lichtverschmutzung vorbeugen.

Der BfK dankt den Verantwortlichen in der Verwaltung der Stadt Langenhagen für die Umsetzung diese Maßnahme.

Bürger für Kaltenweide e. V.

für Familien, Jugend und Demokratie



Bürger für Kaltenweide e.V.
Glockenheide 25 – 30855 Langenhagen
Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de
E.Mail: info@buerger-fuer-kaltenweide.de

Vereinsregister-Nr.:
VR 201913 beim Amtsgericht Hannover

vertreten durch den Vorstand:

Florian Windeck (Vorsitzender), Marco Rösler (stellv.
Vorsitzender), Rabea Lachkham (Protokollführerin),
Christopher Snay (Schatzmeister)

Bürger für Kaltenweide e. V.

für Familien, Jugend und Demokratie

Informationen zum Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.:

Der Verein Bürger für Kaltenweide e.V. wurde im Februar 2013 von 15 Kaltenweider Bürgerinnen und Bürger gegründet. Bis zum heutigen Tag haben fast 80 Mitbürgerinnen und Mitbürger dem Verein angeschlossen. Der übergeordnete Vereinszweck ist die Förderung des Gemeinwesens und des Miteinanders der Bürgerschaft in Kaltenweide. Darüber hinaus möchte der BfK durch das Einbringen konstruktiver Kritik und der Erarbeitung von Lösungsvorschlägen die Anliegen der Mitglieder und der Kaltenweider Bürgerschaft gegenüber den Vertretern der Politik, der Stadt Langenhagen und deren Verwaltung vertreten.

Weitere Informationen: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Ansprechpartner für die Presse:

BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.

Florian Windeck
- Vorsitzender -

Telefon: 0177 - 482 14 51
E.Mail: florian.windeck@buerger-fuer-kaltenweide.de

Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Bürger für Kaltenweide e.V.
Glockenheide 25 – 30855 Langenhagen
Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de
E.Mail: info@buerger-fuer-kaltenweide.de

Vereinsregister-Nr.:
VR 201913 beim Amtsgericht Hannover

vertreten durch den Vorstand:

Florian Windeck (Vorsitzender), Marco Rösler (stellv.
Vorsitzender), Rabea Lachkham (Protokollführerin),
Christopher Snay (Schatzmeister)